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中奖号码

8

青海销售总额1605270元

开奖日期2025年5月7日
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3D兑奖当期有效。中奖者应当自开奖之日60个自然日
内，持中奖彩票到指定的地点兑奖。逾期未兑奖视为弃奖，
弃奖奖金纳入彩票公益金。
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本期全国销售额：116706536元
本期本省销售额：364856元

中国福利彩票
“快乐8”游戏开奖号码
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全国本期销售总额：4801454元
青海本省投注额：12786元
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从2∶0领先到被3∶2逆转，再到3∶3
绝平，最后在加时赛第99分钟由弗拉泰
希奉献 4∶3 的绝杀，这个夜晚的米兰城
注定是个不眠之夜，因为蓝黑色的国际
米兰点燃了全城的激情。在不被看好的
情况下，他们拿下了状态和实力都更胜
一筹的巴萨，队史第7次跻身欧冠决赛。

作为意大利的传统豪门，国际米兰虽
然近些年在联赛中的表现出色，连续斩获
多座冠军奖杯，但在欧战中，他们的战绩
却依然难有起色。2022—2023赛季，国米
好不容易打进了决赛，却输给了当时正处
在巅峰期的曼城。要知道蓝黑军团上一
次捧起大耳朵杯还是2009—2010赛季的
事情，当时球队在穆里尼奥的带领下，决
赛击败拜仁成功登顶。而这个赛季，国米
能站到决赛的舞台上，实属不易。

小组赛阶段，国米以6胜1平1负的
战绩位列第 4，直接跻身到淘汰赛。值
得一提的是，8场比赛，国米在防守端的
发挥非常出色，仅丢掉1球，比排名榜首
的利物浦还少了 4 个。而从淘汰赛开

始，国际米兰更是用令人信服的发挥一
步一个脚印地前进。1/8 决赛，他们淘
汰了荷兰球队费耶诺德，1/4决赛，国米
两回合 4∶3 战胜德甲巨人拜仁慕尼黑，
而到了半决赛，他们更是顶住巨大压力，
以7∶6的总比分把夺冠热门之一的巴塞
罗那送回了家。

这场比赛一波三折，劳塔罗、恰尔汗
奥卢先进2球，但随后被巴萨连扳3球反
超，很多人一度认为国米没有希望了。
但不认命的蓝黑军团愣是上演了反逆转
的好戏。虽然有观点认为国米的晋级有
运气的成分，毕竟门将索默的发挥太神
奇、中卫阿切尔比的补时扳平太幸运，但
毕竟运气也是实力的一部分，能走到这
个阶段的国米绝不只是靠运气，和对手
相比，他们对于这座大耳朵杯的渴望程
度，或许更迫切一些。

赛后，国米边翼卫迪马尔科的发言
很具代表性，他说：“这场比赛我无法用
言语形容，这是一场疯狂的较量。我们
为胜利而战，这是我们应得的。尽管有

时体能下降，但这支球队从未放弃，我为
球队感到自豪。两年前在伊斯坦布尔的
经历非常令人失望，但失败是成功之
母。上赛季我们赢得了意甲冠军，本赛
季尽管困难，但我们也会战斗到最后。
我们必须享受这一切，因为不是每个人
都有机会参加欧冠决赛，有些伟大的球
员就从未参加过欧冠决赛。我们必须做
好充分的准备，在决赛中全力以赴。”

另外，巴萨上一次打进欧冠半决赛
还是2018—2019赛季，当时拥有梅西的
球队首回合3∶0，客场被对手4∶0翻盘，
无论从什么角度来看，这支巴萨都可以
昂着头离开球场，更关键的是，除了个别
位置的球员外，他们中的大多数人还有
大把的青春，在这支球队还有成长的空
间。弗里克赛后谈道：“我的球队很年
轻，我们要加以改进，我们的防守有提升
空间，进攻也没有达到完美，但我为球员
们的努力感到骄傲，今晚回到家里后，看
看镜子里的自己，他们也可以为自己感
到骄傲。” 本报综合消息

新奥运周期的首个羽毛球国际大赛“苏迪曼杯”混
合团体锦标赛近日在厦门落下帷幕，东道主中国队成
功实现了四连冠。本届苏杯期间，来自泰国的巴达玛·
利斯瓦达恭女士接替任职长达12年的丹麦人拉尔森，
世界羽联有了新主席。

而羽毛球世界的变革不止如此。从今年4月开始，
新的计分系统“15分制”开始在世界羽联的三级赛事和
国家锦标赛中试行。所谓的“15 分制”，指的是 3 局 2
胜、每局15分、每球得分的计分方式，以及相应改变的
休息换边时间、单局封顶分数等。

当现行的单局21分、每球得分制开始实行以后，比
赛时间确实缩短了。但如今，优秀运动员的体能和技
术进化到了惊人的水平，导致比赛时间再度延长。为
了运动员的健康考虑，世界羽联决定试行15分制。

新赛制能否普遍推行，还要由2026年的世界羽联
大会投票决定。同时，羽毛球界开始思考这种赛制可
能造成的影响。

对于15分制，较为普遍的认知是，这会利好进攻型
球员。现任女单世界第一、来自韩国的巴黎奥运会冠
军安洗莹感到了压力。她表示，自己是个慢热型的球
员，15分制对她来说会使比赛的难度增大，“但我也会
努力去适应这种变化”。

另一种看法是，15分制缩短比赛时间会利好年龄
较大的球员，比如两届奥运会男单冠军、现年31岁的丹
麦名将阿萨尔森。同样年过三十的韩国混双世界冠军
蔡侑玎，也抱有这样的看法。

对球迷、观众和转播商来说，比赛的观赏性或许是
最重要的。球员里也有不少人认为，15分制可以做到
这一点。中国混双奥运冠军黄东萍透露，印尼的女双
奥运冠军波莉曾发邮件给她，征求对于 15 分制的看
法。黄东萍认为，15 分制可以大大地缩短比赛时间，

“给比赛制造更多刺激的感觉”。
与此同时，针对15分制的争议也客观存在。马来

西亚国家队教练总监、印尼的前奥运冠军迈纳基表示，
现行的21分制能提供足够观赏性，没有必要改变；而网
球比赛的时间比羽毛球长得多，照样吸引了全球数以
百万计的观众。此外，21分制已经施行了将近20年，一
旦改变，必将全面影响羽毛球运动的训练模式。这也
是一些业内人士比较担心的。

实际上，新赛制能否成功施行存在很大的变数。
自从1992年成为奥运会正式比赛项目以来，羽毛球赛
制改革提议就层出不穷，形形色色。上世纪最后几年，
议题集中于发球得分制的存废。21世纪头几年，先后
试行过3局2胜，发球得分前提下的7分制，男子项目的
15分制以及女子和混双项目的11分制，还实行过除女
单项目（11分）之外的15分制。

直到2006年，才最终确立了现行的单局21分、每球
得分制。过去六七年，世界羽联又开始讨论并试行5局
3胜的11分制。然而，经过2018年和2021年的两次全
会投票，该赛制都未能获得三分之二票数，无法成功落
地。如今的15分制，很难说最终命运如何。

不过，作为羽毛球传统强队，中国球员对赛制变化
大都采取了实事求是、积极应对的态度。石宇奇打算
听取那些打过15分制的球员的建议。黄东萍说，尽管
他们已经习惯了21分制的节奏，新赛制会造成困难，但

“我觉得也挺有意思”。
年轻的魏雅欣更是直言，不管打几分，“上场就是

要赢”。女单奥运冠军陈雨菲则说：“如果真的改了，我
们就去适应15分的节奏。其实大家都一样，没什么好
特别在意的，做好当下就行。” 本报综合消息

按照计划，中国队将于5月24日在
上海重新集中，备战6月5日客战印尼
队、10 日主场对阵巴林队两场世预赛
18强赛生死战。国足教练组通常来说
将从大名单中遴选出25至28名球员参
加本期集训。不过，受俱乐部赛事赛程
密集影响，多名候选国脚遭遇伤病或状
态不佳，为此在国际足联、亚足联不设
定人数上限的前提下，国足世预赛大名
单阵容将进一步增容，具体人数有可能
超过50人。近期在中超联赛状态火热
的蓉城球员杨明洋、英博球员廖锦涛都
已进入这份大名单，至于他们能否被征
调参加新一期集训及6月的比赛，还有
待教练组进一步考察。

国脚考察之行如此紧锣密鼓，一方
面是因为教练组需要遴选出相对最理
想的球员参加新一期集训及 6 月两场
比赛，另一方面是因为近期中超赛程非

常密集，球员受伤的情况此起彼伏。如
过去两轮比赛中，海港门将颜骏凌、浙
江中后场多面手程进相继受伤，前者需
要2至3周康复，而后者需要的康复时
间更长，基本无缘参加 6 月国足的比
赛。

除此之外，左后卫李磊、右后卫杨
泽翔这样的原国足主力，受伤病或俱乐
部教练战术安排等因素影响，持续缺席
联赛，其状态令人担忧。在这种情况
下，国足教练组就必须将选秀视野放
宽，尽可能将更多可用之才补充到世预
赛大名单之中。

据了解，在“点对点”考察目标球员
的同时，国足教练团队还加强了与球员
的直接沟通。如程进遭遇重伤后，国足
医疗团队成员第一时间与他取得了联
系。而对于一些比较心仪的球员，或有
可能征调的新人，教练组也会尽量与他

们取得直接联系。这种沟通方式一方
面有益于教练组加深对球员情况的了
解，另一方面也能够强化将帅间的信
任，有益于提升球队凝聚力。

据了解，包括廖锦涛、杨明洋在内，
多名新人已经进入国足教练团队的考
察视野，他们将会被补充进国足世预赛
大名单。不过，最近一段时期内，入选
国足呼声较高的英博年轻后腰廖锦涛
的场上大局观、预判能力和技术功底虽
然都不错，但英博在与国安的比赛中被
全面压制，控球率不足 30%，廖锦涛拿
球的机会远少于此前几轮比赛，被断
球、接传球失误的次数也明显增多。杨
明洋刚刚打进了代表蓉城队的联赛首
球，但他的技术特点是否与国足技战术
打法相契合仍存疑问。因此，他俩能否
在5月集训中首次入选国足，现在还不
是板上钉钉的事情。 本报综合消息

北京时间 5 月 7 日中午，NBA 东部
季后赛第二轮步行者客场以120∶119险
胜骑士，他们大比分 2∶0 领先。本场比
赛，步行者核心后卫哈里伯顿在最后时
刻罚球不中后，抢到前场篮板，撤步三分
线外命中绝杀，此时距离比赛结束只剩
1.1秒。这是哈里伯顿本赛季季后赛第
二次上演绝杀。

哈里伯顿是步行者的全明星球员，
但他的表现受到了外界的质疑。比如，
美国媒体曾经在常规赛结束后进行了各
个球队的匿名投票，结果显示哈里伯顿
被票选为“最被高估球员”。

这样的“称号”显然令哈里伯顿十分
气愤，他希望通过季后赛的强势表现去
证明自己。在季后赛首轮对雄鹿的系列
赛中，哈里伯顿在第五场加时赛突破字
母哥完成了上篮绝杀，直接送雄鹿出
局。赛后，哈里伯顿更新了社交媒体，他
写道：“被高估！”

5月7日哈里伯顿再次上演了绝杀
好戏，在与骑士的第二场较量的最后时
刻，哈里伯顿在罚球不中后机敏地抢下
前场篮板球，然后完成了后撤步三分绝
杀。哈里伯顿在赛后说：“我比赛时心里
很平静，我深知在决胜时刻我是可以被

信任的。我完全有信心能够投进绝杀
球。”本场比赛，哈里伯顿得到19分、9个
篮板、4次助攻。

美国媒体赛后数据显示，哈里伯顿是
过去20年里第一个罚球后自投自抢完成
三分绝杀的球员，包括常规赛和季后赛。

有意思的是，在“最被高估球员”榜
单出炉后，哈里伯顿就像是脱胎换骨一
般，他打出了很强势的比赛表现。截至
目前，哈里伯顿在季后赛已经送出了两
次绝杀，场均得到20分、5.6个篮板、12次
助攻，命中率达到49%。 本报综合消息

NBA昨日战报
勇士（1）99∶88森林狼（0）

今日
07：00尼克斯（1）VS凯尔特人（0）
09：30掘金（1）VS雷霆（0）

三分线外命中绝杀 步行者险胜骑士

史诗之战史诗之战

国米又有机会捧起大耳朵杯国米又有机会捧起大耳朵杯

15分制试行！

羽毛球赛制又要大改？

国足大名单增容国足大名单增容 廖锦涛廖锦涛、、杨明洋进入考察视野杨明洋进入考察视野


